



ほっこり

☆節分でちびちゃん大パニック！

☆バケツパフェ…したかったけど、バケツないから土鍋パフェ作った！完食5分！

☆今日も元気にタグを追っかける！

☆高校3年生S・Mの卒業おめでとうパーティの最後に「体調に気をつけてお仕事頑張ってね」
という一言を伝えていて、ほっこりしました。



(さくらの家)

(年少・Hくん)

(年長・Tちゃん)



うっかり・・・



(さくらの家)

☆オープンスクールの帰り、電車に乗り、なぜか兵庫に・・・

(中3・Mさん)

☆学校行事に向かう道中で地図を見ながら進むも2度も同じ中学校に到着する奇跡を起こしました。

携帯電話があってよかったです。

(高2・Yさん)



☆“嫁に行き遅れる”と言い、子どもたちで、雛人形をしまってくれるが・・・

3月3日の夕方には、もうしまわっていました・・・

(さくらの家)

お知らせ

社会福祉法第82条の規定により、本法人では利用者からの苦情に適切に対応する体制を整えています。

本法人における苦情解決責任者、苦情受付担当者及び第三者委員を下記により設置し、苦情解決に努めていますので、何かあればお気軽にご相談ください。

*若松園 苦情解決責任者

津嶋 悟

*若松園 苦情受付担当者

廣瀬 由貴

☎ 086-277-2261

<第三者委員>

*中国学園大学
子ども学部 準教授

植尾 真佐枝

☎ 086-293-2831

*主任 児童委員

来住 久益子

☎ 086-274-7983

「きらきら」に対する御意見、御感想がありましたら、ぜひ下記のメールアドレスまでお寄せ下さい。

また若松園に対する質問もこちらのアドレスまでお願いします。

sbw206@ceres.ocn.ne.jp

苦情解決委員会

令和2年3月13日、本園集会室にて苦情解決委員会を開催致しました。

第三者委員2名にお越し頂き、令和元年度における本園の入所児童と保護者からの苦情対応についてご審議頂きましたが、特別な指示・指導事項はありませんでした。

第三者評価

令和元年12月2日、12月9日の2日間で第三者評価を受審しました。

結果につきましては、WAM NETをご参照ください。

情報公開について

定款、現況報告・総括表、決算書、事業報告を若松園ホームページに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。
また、ホームページにてブログを更新しています。

子どもたちの日頃の様子、園の取り組み等を紹介しておりますので、こちらもぜひご覧ください。

<http://www.wakamatsu.or.jp/>

中学生になったら、必ず毎日提出物を出すこといやでも投げ出さず最後まであきらめないようにしたいと思っています。また、わからない時は、手をあげて先生に質問します。友達にはやさしく、先輩には、敬語を使うなどします。勉強は集中しなかつたり話をしたりしないでまじめに授業をうけます。また、テストでいい成績をとるためにしっかり勉強して、日々の生活から頑張りたいです。

中1 K・M

この6年間で頑張ったことは、勉強です。私は算数と理科が苦手で、6年生から中学生になると勉強が難しくなると思い、塾等でわからなかったところを復習して苦手なところができるよう一生懸命頑張りました。算数の計算が早くなったり漢字がいっぱい書けるようになりました。中学生になったら勉強がとても難しくなるので、勉強を頑張り、勉強中の態度や発表も頑張りたいと思います。困っている時などに助けてくれたり、勉強がわからなくて困っていると分かりやすくていいねいに教えてくれたり、楽しい企画などを考えててくれてありがとうございました。

中1 T・K

私が6年間の中で、心に残る最高の行事は、3つあります。1つは、修学旅行です。2つ目は、卒業式です。3つ目は、運動会です。最も感謝したい人は、3年間担当をしてくれた先生です。悩みがあると相談に乗ってくれたり、すごく優しい先生でした。将来の夢も、応援してくれました。私は自分の行きたい高校に進学できるよう、提出物を必ず出したり、勉強を頑張ろうと思いました。6年間支えてくださった、若松園の先生方、家族の皆さん、本当にありがとうございました。これからも目標に向かって頑張ります。

中1 M・A

祝・新入学



私は、この春から進学する高校が決まりました。この1年間は、高校受験のために勉強を頑張りました。塾の自習室に通い、静かな環境で集中して勉強に取り組めるようにしました。私は、高校卒業後に大学に進学したいと考えています。なので、計画を立て勉強をし、良い成績を残せるようにしたいです。また、私の進学する高校は礼儀の指導に力を入れているので、正しい作法を身に付けて将来に生かせるよう頑張りたいです。

高1 K・S

私は中学3年生になるまであまり勉強をせずにいたから逃げてばかりいました。3年生になってからも受験勉強をするのがイヤで人から言わないと勉強をしていませんでした。そんな私を救ってくれたのは、さくらの家のみんなでした。先生は私が勉強をしやすい環境を作ってくれたり、終わるまでそばにいてくれました。他の子たちは「受験勉強頑張って！」と声をかけてくれたり、手紙を書いてくれたりしました。その他、大勢の人の支えがあり、私は無事合格することが出来ました。これから高校生になっていく中で、支えてくれたみんなに恩返しをするため、お手伝いなどを積極的に取り組んでいきたいです。そして、高校では、バレーボルに入り、たくさんの検定を取得し、部活と勉強を両立できるようにしていきたいです。

高1 I・M

私が高校3年間で頑張ったことは、勉強と部活動です。勉強では新しい教科が増えましたが、より多くの資格、上位級を取れるように頑張りました。また、部活動では多くの壁にぶつかりましたが、なんとか乗り越えることができました。部活動や学校行事の時には高校まで遠いのに、自分の頑張っている姿を見に来てくれました。高校生活を振り返ってみて、3年間多くの人に支えられ成り立っていると感じています。自分の知らないところで支えられていることも多くあったので、『ありがとうございます』と思っています。

今まで支えてください、ありがとうございました。4月からは、今まで支えてくださった方々に感謝の気持ちを込めて仕事を頑張りたいです。

社会人 S・A

私は、今年の4月から岡山にある農園で働くことになりました。社会人になるためには礼儀やマナーを守ること、良い人間関係を築くこと、やりがいを感じられるようにしっかりと働くことを目標に頑張っていこうと思っています。いつかは自分の農園を持って自立できるようにしたいです。

社会人 S・M